

## Etre mère à 16 ans - 1/1

**On pense toujours que ça n'arrive qu'aux autres... Eh bien détromper vous ! Moi aussi je pensais comme vous jusqu'à ce que cela arrive à une de mes amies. Pour lui montrer que personne ne la jugeais pas, je lui ai écrit une lettre...**

Lui et toi vous vous êtes rencontrés. Puis depuis ce jour là vous vous êtes aimés et vous ne vous êtes plus jamais quittés. Vous avez tissé des liens de plus en plus intime. Et un beau jour sans que tu saches vraiment pourquoi, tu t'es réveillée avec le sentiment d'avoir changée. Tu ne t'y attendais peut-être pas mais, un petit être, un tout petit être était en train de grandir en toi et aller changer le cours de ta vie. Puis tu t'en es rendu compte, et là tu ne pouvais pas réussir à le croire, tu te sentais dépitée. Ne sachant que faire tu décide de ne pas en parler, de cacher la vérité. Mais un jour ce secret devient trop lourd à porter seule et tu craques, tu l'avoue, tu as besoin d'aide. Tu te sens soulagées car il te soutient, il essaye de gérer la situation. Et tu sais que tant qu'il sera avec toi tu te sentiras prête à tous surmonter, car ensemble vous êtes plus fort que tout.

Tu as changée et tout le monde l'a remarqué. Mais tout comme toi personne ne peut y croire. Aujourd'hui nous nous sommes enfin habitués à cette idée. Pour toi le grand jour approche, tu as peur, tu appréhendes, mais ne t'inquiète pas : c'est tout à fait normal. Tu imagines déjà l'instant où tu vas l'entendre pousser son premier cris. L'instant où tes yeux vont pour la première fois croiser les siens. Ce moment là tu ne pourras jamais l'oublier. C'est à cet instant où entre elle et toi l'amour sera né. Moment inoubliable pour toi : tu as donné la vie, oui la vie. Tu vas consacrer le reste de ta vie à ce petit être, qui est le fruit de votre relation, sincère et exceptionnelle. Tu ne l'aurais jamais imaginé, mais elle est là, oui bien là. Tu la découvres avec des yeux d'enfants, tu es émerveillée par sa petite bouille d'ange. Et toute ta vie tu l'aimeras, que se soit dans les moments de joie ou de peine, l'amour sera toujours là.

On peut avoir des frères, des soeurs et des amis en quantité mais on n'a qu'une maman, alors prend bien soin de toi et de ce petit bout de chou qui est le plus beau cadeau que la vie pouvait te faire, car quand on est maman rien ne compte plus que son enfant.

J'aimerais vraiment que vous compreniez que ça n'arrive pas qu'aux autres. Et si ça vous arrive il faut essayer d'en parler. Je sais c'est dur mais il faut le faire, pour vous, pour l'enfant. Un enfant change le cours de votre vie, mais dites vous qu'un enfant vous apportera un bonheur tellement intense que vous ne pourrez jamais le regretter. Aidez vous les uns les autres et surtout aimer votre prochain.

Je dédie cet article à ce petit bout de chou et à sa maman : Ilana et Laëtitia (je vous adore).